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EDITORIAL  

 

 

 

Chers habitants, 

 

2018 sõen est all®e avec tous ses faits divers. Notre petite commune, loin des turbu-

lences nationales et internationales a poursuivi ses réalisations et animations tout au 

long de lõann®e. Ce nouveau bulletin vous permettra dõ°tre inform® et reste un moyen de 

communication important pour tous les habitants. La municipalité tient à féliciter les as-

sociations qui ont organisé des animations toujours de qualité et ainsi dynamisé la vie du village. 

 

2018 aura ®t® marqu®e par une belle exposition et conf®rence dans le cadre des comm®morations du cen-

tenaire de lõarmistice de la grande guerre de 14-18. Merci aux enfants de lõ®cole et ¨ lõ®quipe ®ducative 

pour leur participation ainsi quõ¨ Monsieur Laurent Beau passionn® dõhistoire locale. 

 

Les travaux aux abords du Fort et lõacc¯s au Cayla sont termin®s ainsi que le r®am®nagement de lõespace 

sportif de loisir et de détente au niveau du terrain de sport. 

 

Après une réunion de concertation avec les habitants du centre bourg, le conseil municipal a validé la 

charte intitulée « Vivre ensemble à Leynhac ». Je vous invite à en prendre connaissance ainsi que le nouvel 

arr°t® r¯glementant la circulation dans le bourg. Adopter cette charte, cõest se donner les moyens dõ°tre ¨ 

lõ®coute et de d®fendre les droits et les devoirs de chacun dans lõint®r°t de tous. 

 

De nouveau lõauberge du village est devenue un bien vacant. Depuis un an, avec la Communaut® de Com-

munes de la Chataigneraie cantalienne des discussions sont engag®es afin dõimaginer le nouveau partena-

riat dans lõint®r°t des habitants de Leynhac. Cet ®tablissement ç bar, restaurant, chambres dõh¹te, loge-

ment » est très bien équipé mais il convient de trouver de nouveaux gérants aux compétences multiples no-

tamment professionnelles et relationnelles. Revitaliser le bourg reste une priorité. Aussi toute personne in-

téressée peut contacter la mairie et faire une offre de reprise. 

 

Au niveau de lõurbanisme, lõ®tude concernant la mise en place dõun PLUI (Plan Local dõUrbanisme Intercom-

munal) a d®but® durant lõ®t® 2018. Il devrait °tre mis en ïuvre ¨ partir de 2020. Aussi il convient de suivre 

les différentes réunions publiques destinées à son élaboration. Toute personne qui le souhaite peut émettre 

des observations écrites sur le registre de concertation accessible à la mairie. Après une phase de diagnos-

tic, un repérage et un zonage des terrains constructibles seront réalisés. 

 

2019 devrait voir la r®alisation des travaux de restauration du prieur® de la Chapelle du Pont, du b©timent 

de la mairie et de la salle polyvalente dans le cadre des mises aux normes accessibilité et sécurité contre 

lõincendie. 

 

Pour terminer, jõai une pens®e amicale pour tous ceux qui sont dans la peine, la souffrance et la solitude. 

 

A tous, ¨ lõaube de cette nouvelle ann®e, lõ®quipe municipale vous souhaite une bonne et heureuse ann®e 

2019. 

 

Très cordialement, Laurent PICAROUGNE 

Maire de LEYNHAC 

 



 

Vie  MUNICIPALE  

 

Le Budget 2018  

 

Dépenses et recettes de fonctionnement pour 436002 ϵ 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

D®penses et recettes dôinvestissement pour 665 620 ϵ 

 

 



Le C.C.A.S  

Centre Communal dôAction Sociale 

 

HOMMAGE À NOTRE CENTENAIRE 

 

Plusieurs membres du CCAS et de la municipalité ont eu la joie de 

se rendre à la maison Saint Raphaël à Aurillac le 1er décembre 

2018 pour f°ter les 100 ans de l'abb® Elie CAUMON n® le 23 no-

vembre 1918. 

En souvenir de ses origines leynhacoises, 2 lithographies réalisées 

par Monsieur ARTUS représentant la place de l'église et la chapelle 

du pont lui ont été offertes. Cette rencontre fut un moment de con-

vivialité qui a permis de se remémorer des anecdotes du temps 

passé. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

AIDE AUX FAMILLES 

 

Comme chaque année, le CCAS accorde aux familles domiciliées sur la commune et dont les en-

fants sont scolarisés en écoles primaires, collèges ou lycées une aide forfaitaire de 5,50ϵ par nui-

tée dans la limite de 5 nuitées et par enfant. 

Les élèves de Leynhac sont partis en voyage à Pont-les-Bains 5 jours et 4 nuits. 

 

 

 



Actions du C.C.A.S de lôann®e 

 

REPAS ET COLIS DE NOËL 

 

Le dimanche 16 décembre a eu lieu le repas des aînés de 65 ans et plus. Un vin d'honneur a été 

offert par la commune et après un mot de Monsieur le Maire, les 49 convives ont pris place pour 

déguster le succulent repas préparé et servi par Elise BRUEL. Un chevreuil a été offert par l'ACCA. 

Jean Claude BRUEL et Robert PENOU ont poussé la chansonnette. Quelques pas de danse au son 

de l'accordéon de Monsieur Georges GUY et l'harmonica de Monsieur Michel FLAMAND ont clôturé 

l'après midi. Les personnes présentes ont eu la possibilité de contempler les magnifiques tableaux 

réalisés par Josiane GRATAGAP et Marlène DIETRICH. 

Pour les personnes de plus de 80 ans n'ayant pas pu participer au repas, un colis leur a été apporté 

par les membres du CCAS soit 32 colis répartis en 18 simples, 3 doubles et 11 en maison de re-

traite. 

 

VENTES DE BOIS ET PIQUETS 

 

§ piquets appointés (2m) : 2ϵ20 

§ piquets de clôture (1m50 à 1m70) : 1ϵ70 

§ sur commande : piquets (2,50 m) : 3ϵ 

§ bois de chauffage pris sur place 20ϵ la st¯re, 80ϵ la brasse 

 



Comm®moration du centenaire de lôarmistice 

 

A cette occasion un programme avait été organisé 

en collaboration avec lõ®cole et Laurent Beau : 

10h45 : D®p¹t de gerbe au monument aux morts 

avec la participation des élèves de Leynhac et Vin 

dõhonneur dans la cour de la Mairie 

14h00 : visite comment®e de lõEXPOSITION dõob-

jets, journaux, documents de guerre et travaux des 

élèves 

 

15h00 : CONFERENCE  «Qui se souvient des 

Hommes » destin collectif des soldats du canton 

de Maurs morts à la Grande Guerre (Anim®e par 

Laurent BEAU passionn® dõhistoire locale) 

16h30 : cl¹ture de la journ®e comm®morative 

Les Leynhacois se sont encore déplacés nombreux ainsi 

que dõautres habitants des communes avoisinantes. 

 

Particuli¯rement cette ann®e, nous saluons lõinitiative 

des professeurs des Ecoles qui ont fait intervenir les en-

fants sur des chants, des poésies, des lettres mais éga-

lement sur des cr®ations pour lõexposition. 



Histoire du Monument aux morts de Leynhac  

Comme beaucoup de communes, Leynhac très rapidement a voulu avoir un monument aux morts pour 

garder le souvenir de ses soldats morts pendant la guerre de 1914/1918. Dès 1919 un comité a été 

créé et une souscription a été lancée. Somme réunie : 3 450 francs 

Le conseil municipal délibère plusieurs fois : 

§ Le 8 février 1920 une subvention de 550 frs est votée et une demande de trophées de guerre est 

sollicitée : un canon de tranchée allemand et quatre obus allemands ou français. Les obus sont ob-

tenus. 

§ Le 2 janvier 1921 après avoir constaté que le recours à des entreprises industrielles de fabrication 

de monuments aux morts ®tait dõun montant trop ®lev®, le conseil municipal fait appel ¨ lõentre-

prise de maçonnerie Laroque de Boisset pour un devis de 4 449 frs 86 centimes. Le choix du maté-

riau local, le granit de Parlan, est apprécié. Le crédit sur fonds libre est porté à 999 frs 86 centimes. 

Il est d®cid® de lõemplacement ¨ prendre sur lõenclos de lõ®cole publique des filles 6 m x 5 m. 

§ Le 15 octobre 1922 le conseil municipal ajoute une subvention de 1 000 frs sur fonds libre pour 

lõachat et la pose dõune grille et de cha´nes. 

§ Le 25 février1923 : fin des travaux 

§ Le 17 juin 1923 le conseil municipal d®cide que lõinauguration aura lieu le 5 ao¾t et vote un cr®dit 

de 500 frs pour en couvrir les frais. 

§ 5 ao¾t 1923 Inauguration du monument aux morts : Une semaine apr¯s lõinauguration des monu-

ments de Montsalvy et dõArpajon, neuf mois apr¯s lõinauguration du monument cantonal de Maurs 

le 11 novembre 1922, celui de Leynhac est inauguré à son tour : une grande journée pour Leynhac. 

Compte-rendu dans la presse La Liberté du Cantal du 14 août 1923 

ç La c®r®monie fut favoris®e par un temps magnifique. A lõissue du service religieux le cort¯ge vint se 

masser au pied du monument, tr¯s simple, en granit du pays, ®rig® pr¯s des ®coles. Apr¯s lõappel des 

morts, M. Maniaval maire de la commune, prononça un émouvant discours. Ensuite M. Caumon Louis, du 

Bos, parla au nom des combattants, en termes émus il retraça les souffrances des soldats, la fraternité 

des tranchées, la grandeur du sacrifice de ses camarades. Enfin M. Sabatier, instituteur en retraite, an-

cien directeur de lõ®cole de Leynhac vint saluer la m®moire de ses anciens ®l¯ves tomb®s au champ 

dõhonneur et dire aux enfants des Ecoles la grande leon quõils doivent tirer de lõexemple de leurs a´n®s. 

A midi et demi un banquet r®unissait 120 convives sous le pr®au de lõEcole des garons am®nag® pour la 

circonstance. » 

 

Quand le conseil municipal de Leynhac remerciait le général Pershing 
 

Le lendemain de la signature du traité de paix à Versailles le 28 juin 1919 le conseil municipal de 

Leynhac se réunit 

29 juin1919 : Extrait de la d®lib®ration du conseil municipal 

M. le maire d®l®gu® propose au conseil municipal dõadresser au g®n®ral Pershing commandant de lõar-

m®e am®ricaine au front interalli® lõadresse suivante : ç A lõheure de la paix, par la force et le droit enfin 

r®unis, ¨ lõoccasion de ç lõIndependance Day è le conseil municipal, fid¯le interpr¯te de la population de 

Leynhac, adresse ¨ lõarm®e am®ricaine et au G®n®ral Pershing, lõhommage ®mu de son affectueuse re-

connaissance è Adopt® ¨ lõunanimit®. 

Documents fournis par Laurent Beau 



Une veillée de guerre à Leynhac  

 

Mercredi 13 décembre 1916 

 

Composition française 

Sujet : Une veillée 

Des voisins sont venus veiller dans votre famille. Raconter ce que vous avez vu. 

 

« Lundi soir il faisait un peu clair nos voisins sont venus veiller. Après souper maman a placé une 

grosse bûche au feu. 

Comme ont commencer de se mettre autour du feu quelquõun frappe ¨ la porte cõest notre voisin Pierre 

avec sa femme et sa petite fille Adeline. Il faisait froid aussi ils étaient couvert avec des fichus et des 

manteaux, ils les quittèrent et nous nous groupèrent tous autour du feu pétillant. 

Les femmes tricotaient pour les soldats. Les hommes parlaient de la guerre. On lisait le journal en com-

mun ainsi tout prenait part à la lecture. 

On pense aux absents qui sont dans les tranchées boueuses pendant que nous autres sommes bien 

tranquille autour du feu. Cõest pour nous d®fendre de lõinvasion germanique que ces malheureux se 

battent, cõest pour d®fendre notre patrie, cõest pour chasser cette tyrannie de br¾tes qui br¾lent et in-

cendient tout sur leur passage. Ils se battent tous avec lõespoir de revenir sain et sauf aupr¯s de leurs 

familles qui attendent avec impatience le moment du retour. 

Voil¨ dix heures qui sonne de la vielle horloge, cõest le moment de se s®parer. 

On se quitte content dõavoir passer une veill®e ensemble. Les voisins mettent leurs manteaux et leurs 

fichus et ils partent en promettant de revenir un autre soir ». 

 

Lõorthographe a ®t® respect®e et le ma´tre lui d®cerne un ç Assez bien è. Lõ®colier de Leynhac le samedi 

16 d®cembre trouve la bonne r®ponse ¨ un devoir de calcul : 

ç Deux trains allant ¨ la rencontre lõun de lõautre partent en m°me temps de deux villes distantes de 

520 Km. Le 1er fait 1200 m ¨ la minute ; le 2ème 35 Km ¨ lõheure. A quelle distance ®valu®e en m¯tres 

seront-ils lõun de lõautre apr¯s 4 heures de marche è. 

Documents fournis par Laurent Beau 



 

CADRE DE VIE  

Station dô®puration 

 

En 2016 nous avons fait le choix de rentrer dans une d®marche de mise en ïuvre dõune fili¯re 

dõ®limination r®glementaire des boues dõassainissement. 

 

Pour cela nous avons conventionné avec Cantal Ingénierie et Territoire (C.I.T.) pour une mission 

dõAssistance en Maitrise dõOuvrage (A.M.O.) pour un co¾t de 668.90ϵ HT. Suite ¨ la consultation, la 
société Alliance environnement située à Rodez a été retenue, sa mission se répartit en trois 

tranches : 

 

§ Tranche 1 : analyse de la situation actuelle et ®tude des diff®rentes fili¯res dõ®limination des 

boues pour un coût de 2982ϵ HT 

 

§ Tranche 2 : Elaboration dõun plan dõ®pandage et r®alisation dõun dossier de d®claration au-

près de la Préfecture et de la DDT, pour un coût de 1500 ϵ HT. Une convention ¨ ®t® ®tablie 
entre Mr FAU Jean-Noël exploitant agricole et la commune de Leynhac pour la valorisation 

des boues issues du bourg pour une durée de 5 ans, 5 parcelles de terres agricoles représen-

tant 9ha79 ont été retenues. 

 

§ Tranche 3 : Bilan agronomique des épandages la première année, pour un coût de 1792 ϵ. 
HT 

 

Coût global du projet 6 942.90 ϵ HT subventionn® ¨ hauteur de 3362ϵ HT par lõagence de lõeau 
Adour Garonne et de 1200ϵ HT du Conseil d®partemental. 
 

RAPPEL : Par ailleurs, pour un bon fonctionnement de la station dõ®pura-

tion et pour de bonnes conditions de travail de nos agents communaux 

(Daniel et R®mi), il est interdit de jeter tout objet non d®gradable, notam-

ment les lingettes, coton tigesé.. 

 



La Fibre Optique  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Suite à la 3éme tranche de d®ploiement du tr¯s haut d®bit initi®e par la R®gion Auvergne-Rh¹ne-

Alpes et le conseil d®partemental, Leynhac b®n®ficiera de lõarriv®e de la fibre optique courant 

2019. 

 

Phase 1, transport de la fibre : 

 

Les travaux dõenfouissement de la fibre ¨ partir du nïud de raccordement optique (N.R.O.) situ® ¨ 

Maurs seront r®alis®s en bordure de la voirie d®partementale D19, D151 et la D51 jusquõau boi-

tier r®partiteur situ® dans le bourg de Leynhac (derri¯re le local associatif). Une convention dõoccu-

pation du domaine communal à été signée entre Orange et la commune de Leynhac pour per-

mettre lõinstallation de nouveaux ®quipements. 

 

Phase 2, distribution de la fibre à partir du boitier répartiteur : 

 

Un réseau de fibre optique aérien sera installé, en suivant le tracé des fils téléphone existant afin 

de desservir les foyers et habitations. Chaque abonné pourra souscrire auprès de son opérateur 

téléphonique un abonnement spécifique à celle-ci. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bâtiments communaux  

 

Logement T2 au dessus de lõ®cole 
 

Après le départ de l'ancien locataire le 31 août, l'état des lieux faisait apparaître des travaux d'en-

tretien à réaliser avant d'envisager une nouvelle location. Les travaux de peinture de toutes les 

pièces et des plafonds ont été réalisés par l'entreprise BIGAND en septembre. Une VMC a été ins-

tallée par l'entreprise FERNANDEZ-MEGHE qui a aussi changé le ballon d'eau chaude. Nos agents 

techniques ont été missionnés pour la rénovation des parquets. C'est un logement refait à neuf qui 

a été remis en location et été loué le 15 octobre. Le taux d'occupation de notre parc locatif est 

donc de 100 % actuellement. 

 



 

Ecole et Cantine 
 

Le parquet de la salle de classe des grands a été rénové (ponçage et vitrification) par les agents techniques 

pendant les vacances d'été. 

 

Afin de réduire la résonance sonore de la salle de la cantine, des panneaux acoustiques ont été installés au 

plafond. Le résultat est très satisfaisant. Le coût des fournitures des 14 panneaux et de la colle associée était 

de 2669.18 ϵ TTC. 

 

Travaux de lõEspace Sports D®tente Loisir 
 

Les travaux sont maintenant terminés. 

 

Le coût total est de 178 762.32 euros HT, d®compos® comme suit : 

§ Terrassement et Réseaux (Entreprise Lapierre) : 38 594 ϵ HT 

§ Maçonnerie (Jean Louis Aymar) : 23 835.60 ϵ HT 

§ Menuiserie bois (Sebastien Bonhoure) : 10 745.50 ϵ HT 

§ Isolation peinture (Edouard Bigand) : 13 545.45 ϵ HT 

§ Electricité (Jean Marc Meghe) : 8 565 ϵ HT 

§ Plomberie sanitaire (Eric Bourg) : 4 023.61 ϵ HT 

§ Carrelage (SARL Canti Carro) : 11 938 ϵ HT 

§ Serrurerie clôture (C2M) : 7 734.37 ϵ HT 

§ Aménagement extérieur, parking (SAS Caumon Nau) : 12 738 ϵ HT 

§ Terrain multisport (Société SPTM) : 26 000 ϵ HT 

§ Eclairage public (SDEC) : 5 299.22 ϵ HT 

§ Maitrise dõïuvre (Daniel Rouge architecte) : 15 465.32 ϵ HT 

§ Publication (Union agricole, La Montagne) : 278.25 ϵ HT 

 

Financement de lõinvestissement : 

§ Etat (DETR) : 20% 

§ Conseil Régional AURA : 10% 

§ Conseil Départemental (FCS) : 10% 

§ Réserve parlementaire (Bernard Delcros) : 4.5% 

§ Participation Commune (Emprunt et autofinancement) : 55.5% 

 

Cet espace est ouvert et accessible à tout public. 

Afin de b®n®ficier de lõalimentation en eau et en ®lectricit® des bornes ¨ proximit® de la dalle, et de 

lõouverture des toilettes, le site est disponible ¨ la location pour les associations et les particuliers 

selon les modalités définies dans la rubrique « Vie Pratique ». 

 

Merci aux partenaires financiers qui nous ont permis de réaliser ce projet. 

Bonnes activités sportives et récréatives à tous. 



 

Ancienne Poste 
 

Le bâtiment de l'ancienne Poste risquant de s'écrouler à tout moment, une procédure de reprise de bien sans 

maître a été déclenchée en mai et arrive à son terme. En effet, aucun propriétaire n'a été identifié. Aussi au 

terme des 6 mois la commune sera propriétaire des lieux. Un projet est à l'étude concernant la nouvelle desti-

nation de cet espace.  

 
 

Chapelle Notre Dame du Pont 
 

L'appel d'offre pour la restauration du Prieuré de la Chapelle Notre Dame du Pont a été lancé dans l'été par 

l'architecte ROUGÉ. La commission d'appel d'offre s'est réunie et chaque lot a trouvé acquéreur : 

§ Lot 1 (Maçonnerie) : Jean-Louis AYMAR 

§ Lot 2 (Charpente bois) : Sébastien BONHOURE 

§ Lot 3 (Couverture zinguerie) : Sébastien BONHOURE 

§ Lot 4 (Peinture) : Édouard BIGAND 

 

Le projet sera réalisé en étroite collaboration avec l'association Marguerite et Joseph Clauzet Les amis de la 

Chapelle du Pont.  

 

Le permis de construire pour la restauration du Prieuré a été validé le 11 juin 2018. Les travaux consistent 

notamment à : 

 

§ La reconstruction de la cheminée double, 

§ La destruction du balcon béton existant, 

§ Consolidation du balcon et de lõescalier en pierre, 

§ Mise en place dõun garde-corps et dõune rampe dõescalier conformes, 

§ Am®lioration de lõ®vacuation des eaux pluviales 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Projet à venir 
 

La rénovation des toilettes publiques est à l'étude et les travaux commenceront courant 2019. 

 

Dans le plan Ad'ap une dérogation pour proroger de 12 mois le délai d'exécution des derniers travaux (Mairie, 

Salle de fêtes, Église) a été déposée auprès des services compétents. La date butoir des engagements devient 

alors le 25 mars 2020.  



 

 

 

Vie de lôEcole 

 

LES HORAIRES DE L'ÉCOLE SONT : 

§ les lundi, mardi, mercredi, jeudi et vendredi matin : 8h45-11h45 

§ les lundi et jeudi après-midi : 13h30-16h30 

§ les mardi et vendredi après-midi : 13h30-15h 

Les TAP se déroulent les mardi et vendredi de 15h à 16h30 : les élèves sont accueillis dans l'école à partir de 

8h35 le matin et 13h20 l'apr¯s-midi (pour les externes). 

 

LES EFFECTIFS DE L'ÉCOLE SONT DE 23 ÉLÈVES : 

§ 14 ®l¯ves pour la classe de Mme Equille et 9 ®l¯ves pour la classe de Mlle Croizet. 

Trois employés municipaux s'occupent des enfants durant leur présence à l'école : Mme SUC Odette ; Mme 

DEGREMONT Anne et Mme CHARBONNEL Noëlle 

 

PROJETS DE L'ANNÉE 2018-2019 : 

Eco-école : Toute l'®cole est engag®e dans le projet sur le th¯me de l'®nergie visant, au terme d'une ann®e de 

travail collectif, à garder la labellisation de l'école. 

L'ouverture culturelle : Participation aux spectacles propos®s par la communaut® des communes et participa-

tion de lõ®cole au projet d®partemental ç Danse ¨ lõ®cole » avec la venue de Juan Manuel Vicente, danseur 

professionnel : 2 sorties sont prévues en mars et en mai 

Maîtrise de la langue et littérature et afin de favoriser l'autonomie et la coopération : publication du journal 

scolaire et participation ¨ lõ®laboration dõune plateforme collective de journaux scolaire en ligne. Participation 

à la semaine de la Presse de la classe de CE2 à CM2 et en particulier au centenaire de « La Montagne » 

Liaison école-collège : ç Mission Enfants de Maurs / Enfants dõailleurs è avec une rencontre en fin dõann®e au 

collège « Les Portes du Midi » 

Rencontres sportives : Le cross cantonal le 09-10-18 et deux autres sorties en 2019 

Voyage scolaire : 2 jours au Lioran sont pr®vus en fin dõann®e scolaire 

 

ENFANCE ET JEUNESSE  



 

 

BoguôArt 

 

 

En 2018 

 

4 F®vrier : 2 chorales ¨ l'®glise : ç A Travers Chants è de 

Maurs et « Les Troubadours Bagnacois »  

 

 

 

 

 

 

  

Du 11 au 15 Août  : 7ème année d'expo sur le 

thème « Ombres et Reflets » avec une vingtaine 

d'exposants dans la grange du Cayla 

  

 

 

 

30 Septembre  : Concert de 25 musiciens ¨ l'®glise 

avec  le groupe « Annycroch's »  

 

 

En 2019 

 
Le Dimanche 17 Février à l'église :  Concert « La 

Soubirane » Trio Polyphonique, chants polypho-

nique du Monde et Percussions, Chants tradition-

nels de la méditerranée à l'Oural. 
  

Autour du 15 Août  : 8ième Expo photos sur le 

thème : «  Les Quatre Saisons » 

 

 

Bonne année 2019 

 

Vie associative et animations  



Club des ainés  

 

L'année se termine, la nouvelle arrive, c'est l'heure du bilan : 

§ En janvier quine du club, le public était nombreux. 

§ En février, dégustation de la galette, un peu de retard mais mieux vaut tard que jamais. 

§ Mars , assemblée générale, point fort de notre club, bonne participation, repas servi par un traiteur. 

§ Avril : nous nous sommes rassemblés à Grand Vabre chez Marie pour déguster un stockfish. 

§ En juin journée de la forme à Marcolès, rassemblement de cinq clubs de la châtaigneraie, bonne 

ambiance. toujours en juin Mme Georgette Blanc ayant gagné un agneau au quine du club l'a offert 

aux adhérents pour faire des grillades tous ensemble. Merci Georgette. 

§ Juillet : journée de l'amitié organisée par la fédération, nous étions 500 participants à Mauriac. 

Cette fête n'a lieu que tous les deux ans. 

§ Novembre : repas chez Josette à Sansac Veinazes, 36 convives ont fait le déplacement en voiture. 

§ Le 8 décembre nous étions réunis à la salle Jean Cipière pour un 

repas spectacle, 36 convives se sont régalés d'un repas festif et 

succulent, et le groupe "l'Occitanne" nous a fait vibrer par la 

danse le chant et la pièce de théâtre. Bonne journée et bonne 

ambiance. 

 

 

Ainsi va la vie, les jours s'égrènent, les mois passent et nous voici à la fin de l'année; 

 

Joyeux No±l ¨ tous. Tous mes vïux pour la nouvelle ann®e, sant®, joie, bonheur ¨ vous les adh®rents ain-

si qu'à toute votre famille. 

 



Association de Parents dôEl¯ves 

 

Qui dit nouvelle année scolaire, dit nouvelle année de manifestations autour de notre chère école de 

Leynhac. 

 

A la fin de cette année 2018, elle compte 23 élèves 

répartis en deux classes. 

 

Notre Association a pour principal but de récolter des 

fonds par le biais des manifestations et événements 

organisés afin de financer les sorties, le matériel et les 

activités de nos enfants. 

 

Pendant l'année qui vient de s'écouler (2017 /2018), 

ils ont assisté aux spectacles de la communauté de 

communes, ont réalisé des sorties sportives, ont visité 

des fermes de Leynhac et sont également partis cinq 

jours à Pont Les Bains (Aveyron) fin mai 2018. 

 

De beaux projets les attendent encore cette année..... 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Début octobre, un bureau a été réélu avec deux petits changements : 

§ présidente : Marie Malbert 

§ trésorière : Catherine Picarougne 

§ trésorière adjointe : Céline Fontange 

§ secrétaire : Marilyne Rigal 

§ secrétaire adjointe : Anne Degrandis 

 

Le programme des manifestations de cette année scolaire est le suivant : 

§ le quine a eu lieu le 18 novembre avec une très bonne participation 

§ le concours de belote a eu lieu le dimanche 9 décembre après midi 

§ la fête de l'école aura lieu le dimanche 30 juin 2019, l'après midi, avec le spectacle des enfants sui-

vi d'un goûter pour petits et grands ! 

 

Un grand merci aux personnes qui participent et ïuvrent ¨ la bonne r®ussite des manifestations, c'est un 

travail d'équipe. 

 

Je vous souhaite une excellente année 2019, santé, joies, et pleins de belles réussites !! 

 

                                                                 Marie Malbert, pr®sidente  


